



## HORARIOS

**Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja  
(Nardo 44)**

*Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:*

Mañana: 7.30 y 13 horas  
Tarde: 19 horas

*Sábados:*

Mañana: 11 y 13.35 horas  
Tarde: 19 horas

*Domingos y Festivos:*

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.  
Tarde: 19 y 20 horas.

**Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)**

*Todos los días (de lunes a domingo) habrá  
Misa de 8.30 de la mañana en esta Capilla.*

**Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)**

*Domingos y festivos:*

A las 13 horas del mediodía

### Despacho parroquial

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas, o en la Ermita de la Paz).

91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

**Diariamente (de lunes a viernes):**

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

**Martes, jueves:** Por la mañana: de 10 a 11.45

**Sábados:** Por la mañana: de 10 a 10.30

(El despacho de la Ermita de la Paz en la parroquia)

### Despacho de Cáritas

**Lunes:**

De 10 a 13 de la mañana. Tfno. 91 662 05 71

**Servicio de Orientación para el Empleo:**

Miércoles de 10 a 11.30. Tlf: 681211980

**Centro Orientación Familiar (COF)**

**Martes y Jueves, con cita:** De 10 a 13 y de 17.30 a 20  
Tlf. 916626224 (e-mail: info@cofjpii.es)

### Horario de Confesiones

**Diariamente (de lunes a viernes):**

- De 18.30 a 19.45

**Sábados:**

- De 10.45 a 11.45, y de 13.30 a 14.10  
- De 18.30 a 19.45 por la tarde.

**Domingos:**

- De 10.45 a 14.15 mañana y de 18.30 a 20.45 tarde.  
Estos horarios podrán prolongarse si es necesario  
También habrá confesión siempre que se solicite

## ORACIONES A LA VIRGEN DE FÁTIMA EN SU CENTENARIO

Oh Virgen Santísima,  
Vos os aparecisteis  
repetidas veces a los niños;  
yo también quisiera veros,  
oír vuestra voz y deciros:  
Madre mía, llevadme al Cielo.  
Confiando en vuestro amor,  
os pido me alcancéis de vuestro  
Hijo Jesús una fe viva,  
inteligencia para conocerle y amarle,  
paciencia y gracia para servirle  
a Él, a mis hermanos,  
y un día poder unirnos con Vos  
allí en el Cielo.

**Padre nuestro, Avemaría y Gloria.**

Madre mía, también os pido  
por mis padres, para que vivan  
con paz y unidos en el amor;  
por mis hijos, para que crezcan  
amando cada vez más a Dios,  
por mis hermanos,  
familiares y amigos,  
para que, viviendo unidos  
en familia, un día podamos gozar  
con Vos en la vida eterna.

**Padre nuestro, Avemaría y Gloria.**

Os pido de un modo especial  
por la conversión  
de los pecadores y la paz  
del mundo; por los niños,  
para que nunca les falten  
los auxilios divinos, lo necesario  
en su cuerpo y alma,  
y llegar a la vida eterna.

**Padre nuestro, Avemaría y Gloria**

Madre mía, sé que escucharás,  
y me conseguirás las gracias  
que te pida, pues las pido  
por el amor que tienes de tu Hijo,  
Jesucristo Nuestro Señor.  
¡Madre mía, aquí tienes a tu hijo,  
sé tú mi Madre!  
¡Oh dulce Corazón de María,  
sed la salvación mía!

TU PARROQUIA, TU PARROQUIA

## NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



**MAYO 2017  
PRIMERA  
QUINCENA**

[www.archimadrid.es/nsmoraleja](http://www.archimadrid.es/nsmoraleja)

e-mail:

[nsmoraleja@gmail.com](mailto:nsmoraleja@gmail.com)

[nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com](mailto:nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com)

**nº 276** C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tfno: 91 662 62 24  
Tfno urgencia: 689 207 256 [www.archimadrid.es/nsmoraleja](http://www.archimadrid.es/nsmoraleja)

## CARTA DEL PÁRROCO

Queridos todos: Empezamos este mes de mayo que va a ser, en gran medida un mes de mayo especial. El día 13 hará exactamente 100 años que en un lugar poco conocido de Portugal, en Cova de Iría, tal y como dice la canción "bajó de los cielos la Virgen María". Ese mismo año, otro acontecimiento habría de influir de manera tremenda en el mundo: la revolución rusa, que extendería la ideología marxista, y todo lo que ello llevaría consigo, a tantos y tantos países, a tantas y tantas personas. Una ideología que marginaba a Dios y pondría como punta de lanza un materialismo que quitaba del horizonte cualquier trascendencia, cualquier espiritualidad. Aquel 13 de mayo



la Virgen Santísima se apareció a unos pastorcillos para darles un mensaje que transformaría el siglo XX y el XXI. Sólo los sencillos, los humildes, los niños, eran capaces de captar algo que se les ocultaba al resto: que los hombres ofenden mucho a Dios y todos tenemos que reconocer nuestras faltas y pecados y pedir perdón para abrimos a la esperanza de Dios. Anunció que habría

guerras y persecución a la Iglesia si se marginaba a Dios de las naciones y de las conciencias, si no se reconocía la misericordia de Dios que siempre tiende la mano al hombre. Pero los hombres, que somos tan tozudos, no terminamos de hacer caso y, efectivamente, el siglo XX se convirtió en el siglo en que hubo más mártires por defender su fe en Dios. Toda esa persecución, todo ese mal, se concretó en el año 1981 en un hecho que conmovería al mundo: precisamente el 13 de mayo de aquel año se disparaba contra el Papa, Juan Pablo II y lo pondría al borde de la muerte. Sin embargo, tal y como él mismo dijo, la mano de la Virgen desvió la bala. Hoy en la corona de la Virgen en Fátima está una de las balas que quiso acabar con su vida. Pidamos al Inmaculado Corazón de María que siga cuidando de todos nosotros y que nos lleve de la mano.

## LOS SANTOS DE CADA DÍA

**1 de Mayo.** Lunes de la Tercera Semana del Tiempo de Pascua. San José obrero. Fiesta del trabajo. Nuestra Señora de Estíbaliz. San Jeremías, profeta y San Amador.

**2 de Mayo.** Martes de la Tercera Semana del Tiempo de Pascua. Fiesta de María Reparadora. San Atanasio, obispo y doctor de la Iglesia (c. a. 295-373).

**3 de Mayo.** Miércoles de la Tercera Semana del Tiempo de Pascua. Santos Felipe y Santiago, apóstoles (s. I).

**4 de Mayo.** Jueves de la

Tercera Semana del Tiempo de Pascua. San José María Rubio, sacerdote (1864-1919), San Ciríaco.

**5 de Mayo.** Viernes de la Tercera Semana del Tiempo de Pascua. San Nancto, abad (s. VII), San Joviniano.

**6 de Mayo.** Sábado de la Tercera Semana del Tiempo de Pascua. San Petronax, obispo (+ 725), San Mariano.

**7 de Mayo.** Domingo de la Cuarta Semana del Tiempo de Pascua. Santas Flavia y Domitila, mártires (s. I), San Augusto.

**8 de Mayo.** Lunes de la Cuarta Semana del Tiempo de Pascua. Nuestra Señora de la Antigua. Nuestra Señora de Luján. San Pedro de Tarantasia, abad (+ 1174), San Víctor.



**9 de Mayo.** Martes de la Cuarta Semana del Tiempo de Pascua. San Gregorio Ostiense, obispo (+ c. a. 1044), Santa Luminosa.

**10 de Mayo.** Miércoles de la Cuarta Semana del Tiempo de Pascua. Nuestra Señora de los Desamparados. Nuestra Señora de la Alharilla. San Juan de Ávila,

sacerdote, patrono del clero español (1500-1569).

**11 de Mayo.** Jueves de la Cuarta Semana del Tiempo de Pascua. San Mayolo, abad (906-994), Santa Susana.

**12 de Mayo.** Viernes de la Cuarta Semana del Tiempo de Pascua. Santo Domingo de la Calzada, confesor (c. a. 1050-1109), San Pancracio (+ 304). San Nereo y San Aquiles.

**13 de Mayo.** Sábado de la Cuarta Semana del Tiempo de Pascua. Nuestra Señora del Rosario de Fátima. San Pedro Regalado, confesor (1390-1456).

**14 de Mayo.** Domingo de la Quinta Semana del Tiempo de Pascua. San Matías, apóstol (s. I).

**15 de Mayo.** Lunes de la Quinta Semana del Tiempo de Pascua. San Isidro Labrador, patrón de Madrid (c. a. 1080-1130).

## INTENCIONES DEL PAPA PARA MAYO

Os recordamos que, para este mes de mayo, las intenciones del Santo Padre son las siguientes:

**Intención General (Centrada en cristianos de África, testigos de la paz):** Por los cristianos de África, para que den un testimonio profético de reconciliación, de justicia y paz, imitando a Jesús Misericordioso.



## INTENCIONES DE LOS OBISPOS ESPAÑOLES PARA EL MES DE MAYO

Las intenciones de los obispos españoles para este mes de mayo por las que pide el Apostolado de la oración y a las que podemos unirnos, son: *Por las familias cristianas, para que sean como iglesias domésticas donde se vive y trasmite el evangelio de Jesucristo.*

## MISA DE MISERICORDIA POR LOS ENFERMOS Y HERIDOS EN EL CORAZÓN Y EN EL ALMA



La próxima Misa especial por los enfermos y heridos en el corazón o el alma, será el **8 de Mayo, segundo lunes de mes, a las 19 de la tarde.** Después de ella haremos una Oración de Misericordia por todos, con Exposición y Adoración con el Santísimo. Tenemos tanto que curar, tanto exterior como interiormente... Oraremos explícitamente por todos. Después de la Misa haremos una Oración de Misericordia, con Exposición y Adoración con el Santísimo, alabando a Dios y dándole gracias por tantas cosas buenas que nos da continuamente, y le pediremos que cure nuestras heridas.

## EL ROSARIO MEDITADO

Como sabéis, todos los días a las 18.30, antes de la Santa Misa, rezamos el Santo Rosario. Durante todo este mes de mayo, vamos a intentar introducir una pequeña consideración antes de cada Misterio, para que ayude a todos a meditarlo con más atención. Haremos el Rosario meditado. Es una forma de paladear más esta oración tan querida para Nuestra Señora. Después del Rosario tendremos, además, el rezo de las Flores a la Virgen que es también una costumbre tan mariana. Todo se nos hace poco para María. Dejaremos en la capilla del Santísimo algún folleto del Rosario meditado para que las personas que estén allí en oración puedan tener la oportunidad de rezarlo con más detenimiento, contemplando cada escena de los diferentes misterios.



## EL PAPA FRANCISCO EN SU VIAJE A EGIPTO

A nadie se le escapa cómo están las cosas de tensas con el Islam. Sin embargo, este fin de semana, del viernes 28 al sábado 29, el Santo Padre Francisco va a Egipto, un país con mayoría islámica. Nos podríamos preguntar ¿por qué el Santo Padre emprende un viaje tan arriesgado después de los últimos atentados a iglesias coptas, por qué va cuando el número de los católicos es escaso en ese país, por qué el Papa se mete en ese avispero? Y lo hace, además, "a pecho descubierto" porque ha prescindido de un coche blindado. Ante todo porque su confianza en Dios es infinita y, por una razón fundamental: por coherencia, cuando habla del diálogo no se quiere quedar sólo en palabras. En su videomensaje del pasado martes al pueblo egipcio, el Papa Francisco afirmaba que «nuestro mundo desgarrado por la violencia ciega tiene necesidad de agentes de paz, de gente valiente que sepa aprender del pasado para construir el futuro sin encerrarse en prejuicios».



Allí en Egipto tendrá lugar una Conferencia de Paz en la Universidad de Al Azhar —el centro de referencia teológico del Islam sunnita—, con el gran imán Ahmed al Tayyeb. Este proyecto está destinado a desmontar prejuicios en los seguidores de ambas religiones. Ya hay en ese sentido un primer acercamiento en un documento previo que propone, por parte del imán Ahmed al Tayyeb, un cambio radical de actitud, pasando a considerar a los cristianos como ciudadanos de pleno derecho y no «minorías» en los países musulmanes. Recemos para que todas estas expectativas se concreten en esperanza firme hecha realidad.